



**IU reclama un refuerzo en las políticas de igualdad porque “la crisis intensifica sus efectos negativos en la población femenina” La candidata al Congreso, Ana Rodríguez, afirma que IU luchará en el Congreso por que se revisen leyes de “aparente discriminación positiva pero machistas en el fondo”.-**

Izquierda Unida ha celebrado esta mañana una Asamblea Abierta de Mujeres en Cádiz con objeto de “intercambiar impresiones y recibir propuestas para trasladar al Congreso de los Diputados” relativas a los principales problemas con que se encuentra actualmente la población femenina.

La número dos de IU al Congreso,

### **Ana Rodríguez**

, ha trasladado a las militantes, candidatas y representantes de colectivos feministas presentes en el acto, la necesidad de abordar “cambios en profundidad en materia legislativa relativa a las políticas de igualdad y en el enfoque que hay que darle a la normativa sobre violencia de género, porque la crisis actual recae de manera más intensa en el colectivo de mujeres, aumentando la violencia en el hogar e incrementando las actitudes machistas”.

### **Rodríguez**

señaló que es necesario “revisar” el sentido de muchas de las políticas que se están llevando a cabo que “aparentemente buscan la discriminación positiva hacia la mujer pero en el fondo llevan actitudes machistas detrás”. Así, puso por ejemplo la Ley de Dependencia, con la que se termina relegando a la mujer al “papel de cuidadora, que decide quedarse en casa para atender a la persona dependiente a cambio de la ayuda y esto supone una vuelta a la casa”.

La candidata planteó además la necesidad de introducir cambios en las leyes que regulan cuestiones como los divorcios, separaciones y custodias y denunció a la vez, la “clara desigualdad que sigue habiendo en el ámbito laboral, con diferentes salarios según el sexo, por ello es necesario garantizar que esto no va a seguir ocurriendo y que la igualdad va a ser una realidad”. Reclamó además, el papel protagonista que debe de tener la mujer en el mundo de la política, “para que de verdad seamos la voz del resto de mujeres en el Congreso y en todas las instituciones”.

Por su parte, el candidato al Congreso,

**Manuel Cárdenas**

, que asistió también a la asamblea celebrada en el colegio Santa Teresa de Cádiz, pidió la palabra para señalar que “nos tenemos que subir todos y todas la autoestima porque no ha habido una fuerza política que haya sido vanguardia y brecha en la conquista de los derechos de la mujer como la nuestra” y añadió que “el discurso feminista en este país lo trajo la izquierda cuando se acabó la dictadura”.

Recordó

**Cárdena**

s que en las últimas elecciones municipales en la provincia de Cádiz, de las candidaturas de IU en las ocho ciudades de más de 50.000 habitantes “tres estuvieron encabezadas por mujeres, pero vamos a ir a más, empezando por que

**Ana Rodríguez**

me acompañe en el Congreso después del día 20, algo que podemos conseguir si redoblamos los esfuerzos”, señaló.

El candidato al Congreso indicó que el periodo actual es “muy complicado desde todos los puntos de vista, porque tras la dictadura en los derechos de la mujer se visualizó un cambio, pero ahora ha habido un retroceso por los valores que el sistema sigue imponiendo y porque hay mucho desarrollo en lo legislativo pero poco desarrollo real en lo concreto; a la vista está que la crisis que estamos viviendo se manifiesta mucho más duramente en las mujeres, con una pérdida de empleo y de derechos mucho mayor”. En este sentido,

**Cárdenas**

hizo una apuesta por el incremento de centros infantiles públicos que doten a la mujer de mayor independencia o una ley de dependencia “que no sea un engaño para las mujeres” y estas son propuestas, indicó “que nosotros defenderemos con uñas y dientes”.

Al encuentro han asistido numerosas mujeres de las candidaturas de IU al Congreso y al Senado, como

**Noemí Palomares**

,  
**Irene Cintas**

,  
**Natalia Robles**

,  
**Dolores Sanisidro**

o  
**Luz Marina Bernal**

, el candidato al Senado,

**Sebastián Terrada**

, la concejala de IU en Cádiz,

**Blanca Marzán**

, así como numerosas concejalas y militantes, además de representantes de algunos colectivos de asociaciones feministas de Cádiz.